



JUFED EXPONDRÁ "PREOCUPACIÓN POR PROCESO JUDICIAL"

Llegarán hasta la Corte Interamericana

La directora de la asociación tratará lo que llamó una embestida del Ejecutivo y el Legislativo

POR DAVID VICENTEÑO
 david.vicenteno@gimm.com.mx

Con el objetivo de presentar lo que se denominó como una embestida por parte de los poderes Ejecutivo y Legislativo contra el Judicial, la directora nacional de Jufed, la jueza Juana Fuentes Velázquez, realiza

EL DATO

Dos nuevos jueces

La jurista mexicana Juana Fuentes fue invitada a la inauguración del Año Judicial Interamericano 2025, en el que se elegirán dos nuevos jueces.

hoy una visita a la sede de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, en San José, Costa Rica.

La jurista responde a la invitación de la presidenta del organismo, la jueza Nancy



Foto: Especial

Juana Fuentes Velázquez,
 directora de la Jufed.

Hernández, para participar en la inauguración del Año Judicial Interamericano 2025, en el que se tomará juramento a dos nuevos jueces de esta instancia judicial internacional.

La Jufed detalló que la jueza Fuentes Velázquez sostendrá reuniones con juzgadores y expertos internacionales, para tratar "la preocupante situación" por la que pasa el PJF.

"Estas reuniones se centrarán en los riesgos que enfrenta el PJ debido a la embestida cotidiana por parte de los poderes Ejecutivo y Legislativo, así como la presión política, presupuestal y discursiva ejercida también por una mayoría legislativa del partido en el poder a través de los medios del Estado.